

#SÜD-OST 10. November 2023

# Erfolgreiche Tarifverhandlungen bei Abellio

Die EVG hat erfolgreich ein umfangreiches Gesamtpaket für unsere Mitglieder bei Abellio ausgehandelt. Der Tarifvertrag ist wirksam und bringt positive Veränderungen mit sich.



Ab dem 1. November 2023 wird das Monatstabellenentgelt (Grundmodell) um beeindruckende 290 Euro erhöht. Diese Erhöhung spiegelt nicht nur die Wertschätzung für die engagierte Arbeit unserer Mitglieder wider, sondern trägt auch zu einer verbesserten finanziellen Situation bei.

Um die gute Nachricht persönlich zu überbringen, waren wir gestern direkt vor Ort bei den Beschäftigten. Unsere Reise führte uns zuerst nach Naumburg und dann weiter nach Saalfeld. Es war uns ein Anliegen, unsere Mitglieder direkt zu informieren und auf die positiven Veränderungen hinzuweisen.

Die erfolgreichen Verhandlungen und die erreichte Tarifierhöhung sind das Ergebnis der solidarischen Gemeinschaft und des Engagements unserer Mitglieder. Wir sind stolz darauf, für eure Interessen einzutreten und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.

Für weitere Details stehen wir euch und die Abellio Betriebsgruppe gerne zur Verfügung. Wir danken allen Mitgliedern für ihre Unterstützung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)